
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Armee ist eine große Gruppe von .

Das sind Menschen mit Wa�en. Sie so�en ihr Land verteidigen,

wenn es angegri�en wird.

Manche  greifen auch andere Länder an.

In einer Armee kann nicht jeder machen, was er wi�.

Ganz oben steht der .

Dann folgen O�iziere auf verschiedenen Stufen.

Dann kommen die . Ganz unten stehen die Soldaten.

Jeder muss tun, was ihm von oben befohlen wird.

In einer  gibt es einen Chef über die Armee.

Der ist kein Soldat, sondern er gehört zur Regierung.

Es ist also ein .

A�erdings kam es schon in vielen Ländern vor, dass die Armee zu mächtig wurde: Der

 machte sich selbst zum Chef über den ganzen Staat.

Das nennt man einen „ “. Auch das kommt in manchen Ländern vor.

Eine Armee nennt man auch „Bewa�nete “.

Die Armee besteht aus verschiedenen Truppenteilen.

In Deutschland zum Beispiel heißt die Armee

„ “ und hat drei Teile:

Das Heer sind die Soldaten, die auf dem Land kämpfen.

Die Marine hat  und kämpft zur See.

Die Luftwa�e so� mit ihren Flugzeugen den  bewachen.
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